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Объект исследования – торговое и инвестиционные сотрудничество 

Китайской Народной Республики и Японии. 
 

Предмет исследования – состояние и проблемы торгового и 

инвестиционного сотрудничества Китайской Народной Республики и 

Японии. 
 

Цель работы: определить перспективы развития торгового и 

инвестиционного сотрудничества Китайской Народной Республики  и 

Японии. 
 

Методы исследования: экономические, статистические, аналитические: 

дедукция, сравнения, обобщение и другие.  
 

Полученные результаты и их новизна: заключается в определенных 

направлениях развития торгового сотрудничества между странами  в сферах 

услуг, сельского хозяйства, защиты окружающей среды, а также 

направлениях либерализации инвестиционного климата в Китайской 

Народной Республике и Японии.  
 

Результаты магистерской диссертации могут быть использованы в 

учебном процессе. 
 

Автор работы подтверждает, что приведѐнный в ней аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, 

а все заимствованные из литературных и других источников теоретические и 

аналитические материалы сопровождаются ссылками на их авторов



GENERAL DESCRIPTION OF WORK 
 

Master's thesis: 81 p., 11 fig., 6 tables,69references, 0 appendices 
 

Keywords: INVESTMENTS, INVESTMENT COOPERATION, 

FOREIGN TRADE, DIRECT INVESTMENT, EXPORT, IMPORT 

Object of research –commercial and investment cooperation of the People's 

Republic of China and Japan. 
 

Subject of research –the state and problems of trade and investment 

cooperation between the People's Republic of China and Japan. 
 

Purpose: is determine the prospects for the development of trade and 

investment cooperation between the People's Republic of China and Japan. 
 

Methods of research: economic, statistical, analytical: deduction, 

comparison, generalization and others. 
 

The results obtained and their novelty: in some ways the development of 

trade cooperation between the countries in the services, agriculture, environmental 

protection, as well as the directions of liberalization of the investment climate in 

the People's Republic of China and Japan. 
 

The results of the diploma thesis can be used in the educational process. 
 

The author confirms that analytical material is correct and objectively reflects 

the state of the process under investigation, all theoretical and analytical materials 

taken from the literature and other sources are accompanied by the references to 

their real authors. 
 


